

Großes "Schlager-Feuerwerk"



Auf Einladung des Geflügelzuchtvereins präsentierte am vergangenen Samstag Sommerhit-König Angelo "das große Schlager-Feuerwerk" im Pfarrer-Jakob-Fuchs-Haus, das hauptsächlich in der zweiten Halbzeit ein Event der Spitzenklasse war. Hier sorgte der aus der ARD-Show "Immer wieder sonntags" bekannte Sänger mit Songs aus seiner neuen CD im voll besetzten Saal für Hochstimmung. Mit seinem Song „Dein Herz ist nicht dabei“ präsentierte er sich mit viel Gefühl dem Publikum. Die Künstler versprachen ein rund dreistündiges Live-Unterhaltungsprogramm mit vielen beliebten Melodien und jede Menge neuer Schlager, und sie enttäuschten nicht. Die Original Westpfälzer Herzbuben brachten den Saal zum Schunkeln. Moderator Ralph Daniel, der launig durch das Programm führte, aber auch mit seinen Liedern „Endlich wieder Sommer“ oder "Party, Party, Party" für Stimmung sorgte, die zuerst ins Ohr, dann in die Beine und zu guter Letzt ins Herz gingen. Die Pfälzer Buam überraschten mit einer ganz besonderen Spielweise auf der Handharmonika. Außerdem bekam Newcomer Joe-Eric Münch die Chance, in der Show aufzutreten. Der Vorsitzende des Geflügelzuchtvereins, Walter Repp, danke allen Mitwirkenden für den schönen Abend.

(Amtsblatt vom 17. Oktober 2013)

(Text und Bild: Gerd Deffner)